

## Tagesordnung Gemeinderat am 21.07.11 – CDU-Fraktion

### TOP 4 Eigenbetrieb Bellamar:

Das Geschäftsjahr 2010 gestaltete sich mit einem Überschuss von 4,1 Mill € äußerst günstig. Daher ist es möglich 900.000 € in die Globalrücklage zu übernehmen, den restlichen Jahresüberschuss an die Kommanditisten auszuschütten, wobei der Eigenbetrieb Bellamar mit 1.295.000 € profitiert, was in Anbetracht der gewaltigen geplanten Investitionen im Bellamar von ca. 5 Mill € bis 2014 uns etwas ruhiger schlafen lässt.

Außerdem stellt der Überschuss, der erheblich über dem Durchschnitt der Vorjahre liegt eine Ausnahmesituation dar, was insbesondere auf den besonders günstigen Einkaufspreis beim Gas zurückzuführen ist.

Daher ist es notwendig im Hinblick auf den immer härter werdenden Wettbewerb auf dem Energiemarkt Vertrieb und Einkauf auf eine breitere Basis zu stellen. Auch deshalb schlagen Geschäftsführung und Aufsichtsrat vor, zusammen mit den Stadtwerken Weinheim, eine gemeinsame Gesellschaft für Energiebetrieb zu gründen: die Urbania GmbH.

Folgende Ziele sollen damit erreicht werden.

Es soll der Abwanderung von Kunden durch eine neu zu positionierende Marke in der Metropolregion entgegengetreten werden.

Es soll die Wirtschaftlichkeit durch die Vertriebskooperation und die Neukundenakquise gesteigert werden.

Außerdem soll durch den gemeinsamen Einkauf bessere Konditionen und Möglichkeiten des Reagierens auf den Gaspreiseinkauf erreicht werden.

Die CDU-Fraktion sind hierin eine Möglichkeit, auf die Situation im Energiemarkt zu reagieren und stimmt dem Erwerb der Beteiligung Urbania GmbH zu.

Außerdem stimmen wir der Vergabe der Jahresabschlussprüfung an die Fa PWC zu.